



Amigos contra la Droga de Avilés se une al Día contra el tráfico ilícito

S. F.

La asociación Amigos contra la Droga de Avilés se adhiere a la celebración del Día internacional de la lucha contra el uso indebido y el tráfico indebido de estupefacientes. Se trata de una jornada que fue establecida por la ONU en 1987 con el objetivo de reforzar la acción y la cooperación para conseguir una sociedad libre de drogas.

Amigos contra la Droga pertenece a la Red de Atención a las Adicciones, que es un colectivo que lleva casi 40 años defendiendo los derechos de las personas «con consumos problemáticos de drogas y adicciones», sin olvidar ni a sus familias, ni al resto de las personas que rodean al enfermo. «Creemos firmemente en que la represión y la criminalización no es la manera más efectiva de abordar el problema del consumo de drogas, sino que debe hacerse como un asunto de salud pública», declaran el manifiesto de la jornada que se desarrolla hoy.

